

TRAVAUX SUR LA RD 650

SÉCURISATION DE L'AXE ENTRE BARNEVILLE-CARTERET ET LES PIEUX : DÉMARRAGE DU CHANTIER ET RESTRICTIONS DE CIRCULATION ENTRE SÉNOVILLE ET PIERREVILLE (SECTION 2) À PARTIR DU LUNDI 22 MAI

Le Département réalisera à partir du lundi 22 mai, la sécurisation de la route départementale n° 650 entre Barneville-Carteret et Les Pieux. Cette sécurisation se décompose en trois sections pour un linéaire total de 14,5 km. Les travaux de sécurisation de la section n° 1, entre Barneville-Carteret et Les Moitiers-d'Allonne, ont été réalisés au cours de l'année 2022. La section 2 concerne la portion de la RD 650 entre Sénoville et Pierreville, soit un linéaire de 4,7 km.

Les travaux vont débuter à compter du lundi 22 mai 2023, pour une durée de cinq mois.

Ces travaux se dérouleront principalement sous alternat. Cependant, l'aménagement des carrefours RD 131 / RD 650 et RD 117 / RD 650 nécessitera une fermeture à la circulation. De même, le retraitement en place de la couche de roulement sera effectué sous route barrée dans la période envisagée entre le 17 juillet et le 4 août 2023 (sous réserve d'aléas météorologiques ou techniques). Une communication précise des différentes restrictions de circulation sera faite 2 semaines environ avant leur démarrage.

Les itinéraires de déviation seront mis en place par l'agence technique départementale.

L'accès aux propriétés riveraines sera maintenu pendant toute la période de travaux. A la fin de ces derniers, la circulation sera ensuite rétablie pour l'ensemble des voies.

Les travaux ont été confiés à l'entreprise COLAS établissement de Saint-Lô.

Le Département remercie les usagers pour leur compréhension et les invite à respecter la signalisation en place.